

Buenos Aires, 22 de noviembre de 2022

Sra

Cecilia Meirovich,

Directora de Derechos Humanos

Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto

S/D

Estimada Cecilia

Por la presente, vengo a acompañar la postulación de Juan Pablo Bohoslavsky como candidato para integrar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en el marco del próximo proceso de renovación.

Destaco especialmente el perfil de Juan Pablo, tanto por su formación y sólidos antecedentes académicos, como una prolongada experiencia en el sistema de protección universal de Derechos Humanos, al haberse desempeñado, entre otras funciones, como experto Independiente en Deuda y Derechos Humanos de Naciones Unidas y como miembro del Comité de Coordinación de Procedimientos Especiales. Tanto a nivel de investigaciones relacionadas con deuda externa y derechos humanos, como respecto al enfoque de género y derechos humanos cuenta con sobrados conocimientos, que a la hora de liderar procesos, trabajar en equipo o interpelar a las obligaciones estatales lo hace con solvencia, convicción y liderazgo. Asimismo considero muy relevante la facilidad de Juan Pablo para sumarse a equipos, con gran dedicación y enorme capacidad de trabajo, junto con una importante dosis de osadía intelectual que posibilita el desarrollo de temas y la apertura de agendas de políticas públicas.

He tenido la oportunidad de conformar con Juan Pablo equipos de trabajo para abordar los desafíos de la crisis del COVID-19 y su impacto respecto al ejercicio de derechos económicos, sociales y culturales, que fue una oportunidad de trabajo conjunto, donde Juan Pablo desarrolló ideas y conceptos novedosos que dan cuenta de su conocimiento profundo del campo de derechos humanos. Del mismo modo, y desde el vínculo académico que sostenemos cotidianamente y como colegas, Juan Pablo promueve agendas y abre diálogos de manera permanente en el campo de los derechos humanos.

Por último, quiero destacar la sensibilidad política de Juan Pablo que sumado a sus condiciones como persona honesta, con convicciones férreas de defensa de derechos humanos y de género, lo convierten en un muy buen candidato para desempeñarse como comisionado ante la CIDH.

Quedo a su disposición para complementar o ampliar antecedentes del Dr. Bohoslavsky.

La saludo cordialmente



Laura Pautassi

Investigadora del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) y del Instituto de Investigaciones Jurídicas y Sociales A. Gioja, Facultad de Derecho, Universidad de Buenos Aires. Directora Grupo de Trabajo Interdisciplinario Derechos Sociales y Políticas Públicas (www.dspp.com.ar)